
Incendio  Versalis,  Bottaro
(UilTec):  “approfondiremo
accaduto con l’azienda”
Dopo  l’incendio  del  pomeriggio  sviluppatosi  all’interno
dell’impianto industriale Versalis di Priolo, interviene il
segretario della UilTec, Andrea Bottaro. “Approfondiremo con
l’azienda l’accaduto, occorre tenere alta l’attenzione al fine
di evitare episodi pericolosi per i lavoratori ed i cittadini.
Va sottolineato il lavoro dei Vigili del fuoco aziendali e dei
lavoratori  dell’impianto  etilene  che  con  la  loro
professionalità e la loro azione hanno evitato che l’emergenza
assumesse proporzioni maggiori, scongiurando conseguenze per
chi opera in quella zona”, commenta Bottaro. “Episodi come
quello odierno – conclude – palesano la necessità di giungere
a risultati concreti ai tavoli di confronto svolti in sede
prefettizia  in  merito  alla  sicurezza  nell’area  industriale
siracusana”.
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